

Prof. Dr. Wolfgang Beywl

Pädagogische Hochschule FHNW, Institut Weiterbildung und Beratung



Lehrt im Weiterbildungsprogramm Evaluation der Universität Bern seit 2003

Kurs 4 Evaluationsaufträge klären

Kurs 17 Evaluationsansätze in der Praxis

Kurs 22 Evaluation und Qualitätsmanagement

Wolfgang Beywl ist Sozial- und Erziehungswissenschaftler. Er leitet die Professur für Bildungsmanagement sowie Schul- und Personalentwicklung an der PH FHNW. Als Wissenschaftlicher Leiter und Mitinhaber von Univation, Institut für Evaluation in Köln hat er seit 1997 zahlreiche Evaluationen in unterschiedlichen Themenfeldern geleitet. Er war Mitgründer und langjährig Vorstandsmitglied der Gesellschaft für Evaluation (DeGEval) und hat die Kommission zur Erarbeitung der Evaluationsstandards präsiert. Seit über 20 Jahren lehrt er Evaluation, derzeit u.a. an den Universitäten Basel und Luxemburg. Er hat mehrere Lehrbücher zur Evaluation verfasst.

wolfgang.beywl@fhnw.ch

www.fhnw.ch

www.fhnw.ch/ph/iwb/professuren/bildungsmanagement

www.evaluationsstudium.unibe.ch